



CICLO DE CONFERENCIAS

Tras las huellas de Kant

El pensamiento de Kant y su resonancia en la hermenéutica.

Coordinado por Silvia Di Sanza

1º encuentro:

**"La heurística del dictamen práctico:
Teoría y praxis en términos kantianos"**
Presentación a cargo de Roberto Aramayo

"No hay nada a lo que tengamos que prestar más atención que, a no seguir al ganado que va adelante, por hábito de rebaño, que marcha no hacia dónde hay que ir, sino a donde se suele ir."

Kant cita a Séneca, *Vita Beata*.

Kant, filósofo y profesor, elaboró su pensamiento en diálogo con los filósofos que lo precedieron y con sus coetáneos. Las obras publicadas, pero también sus lecciones en la universidad y la correspondencia con otros pensadores testimonian su espíritu filosófico. Seguir el impulso del pensamiento, indagar en las obras ya consumadas, en los conceptos ya aceptados, las huellas de aquello que en ellas despierta y provoca una nueva dirección del pensamiento. Este ciclo de conferencias es una invitación a pensar con Kant y más allá de Kant, algunas cuestiones relevantes recogidas por la hermenéutica.

Miércoles 4 de mayo, 14 h

ACTIVIDAD LIBRE Y GRATUITA POR ZOOM

ID de reunión: 846 5114 1538

Código de acceso: 857820